

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今回、各医院の最終発表をきいて、自院の問題点や改善方法について改めて考え方などをまとめた。

患者様に MTM の説明をする際、「嫌な思われるから」など 6 月の頃は思っていました。OP の ETT を受けた回数を重ねるにつれ、自分の中でも MTM の大切さを確立させることができ、胸を張ってあなたの将来が見えていると言えるようになりました。

また、口腔内写真や、デジタル、技術面を主にこの 8 月～11 月の間は取り組んできましたので、次回ステップとして、熊谷先生がみしゃべりで MTM → X=7+2 → クラウド = keep 28 を丁寧に行うため。

患者さまを第一に考え、今はこれを指導し、あべきかを主にしていく感じで思っています。当院ではクラウドや自習、メンテや「手帳」などできていけるように院内ミーティングで古し言葉についても日々歯科にちがいをどのようにスムーズに一緒にやるかを模索しています。

最後に講演ありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今日セミナーを受けてMTMの必要性を学べ再確認した
のと実際に手入れや歯科衛生士として
患者さんへの説明の仕方や知識がまだ不足で勉強いよ
いといつは…!!とても感じました。

MTMを導入し、以前よりも流れや説明をスムーズにできる
ようになりたいと思う事もありましたが、原因説明時に
伝えたかった事がたくさんありました。逆に患者さんが
説明してうなづかれていたりと感じた時、MTMの必要性
を私が説明するのではなくて…!!などとたまに、

医院の方針との契合をうなづかれて患者さんの意識変化
にフルがっていいと違う事が多々ありました。
今日他院より白衣やMTMの話を聞いて改めて
もう一度張り直さればならぬ…点も理解できずか
けました。本当にありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

MTMを実践してみて、初めては口腔機能検査を迷うけれども、
最初は「何をどう測るか」でまだ少しお納得ができなくて、患者さんが
多くなり、離脱する方も多かったです。
でもそれは自分の中で「MTMの重要性が確立されていない」とか、「一番の
大きな原因なのでしょうか」と思っている。
今日は、自分の口の中がこんな状態だと知らなかった。これまでに検査
してもらつたことがなかった。知れて良かった。しっかり検査してくれるのを安心。
と言って頂けることが増えてきて、検査自体もきちんと説明を行ない。
「お金と時間はかかるけど結果をちゃんと出したい」ということで
、どうのを理解してもらうことで「スムーズにMTMが進められ。
初めての印象で比べて離脱する患者さんは若干減った気がして見ます。
セミナーが終了してもMTMを続けていけるように問題点を早めに
解決していくだけではなく、いかにして見つけていくかを学びました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

6月の初回のセミナー以来の2回目の参加になります。
他院の皆様の導入後の経過・過程をお聞きし、
参考になる事が沢山ありました。
当院と同様に、高齢者の方ばかりの医院さんや、
クラウドの対策や、クラウドから難かい方への書類を丁寧に
作り、企業努力等、見習う事+実行出来之事を
教わる事が出来ました。
熊谷先生からの「メンテナンスの必要性」と「患者本位に」と、
どう「メリットがあるか」をもう一度ご説明を頂いた事により、
患者様に納得頂く説明をもう一度練り直さないと
いけない事を痛感します。
Dr. DH. DA 共に目標す医院体制を共有し、
日吉歯科医院のように、全部署がプロのプロフェッショナルを
持つMTMを実施出来る事をを目指していきたいと思います。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

6月から オーラルフィジシャン育成セミナーに参加させて、
MTMの流れやなぜ行っているのかといったことを第一回目で学ばせて頂きました。

実際の患者さんで初診から先輩歯科衛生士と一緒に担当として見せて頂きました。資料や患者さんへ説明する媒体が多いため、患者さんにも見せて説明をしやすいこと、説明するに当たり、自分自身が説明出来るよう理解した上で、話せるようになるのは、とても勉強になりました。
第二回目の写真練習は、注意や指導して頂いた一部門の撮影は、以前よりスムーズになりました。出来るようにならなかった、患者さんにどのかかる撮影時間に差があるのです、練習を繰りたいと思います。
今回の三回目で他の医院の方の症例発表を拝見して、私は既に整った環境の中でMTMを実施できていたため、自分の知識の量や技術不足が課題だと感じます。

又、他の歯科医院の方が実践し始めている状況が、
今回で3回目のOPセミナに参加しますか、私が入る以前に、川崎歯科医院の先生、歯科衛生士、受付の方々が、造り上げて下されたことを褒めました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今回、3度セミナーに参加させて頂き、
きちんと資料をとて、説明することの大切さを再認識しました。
まだ医療院としては始めたばかりで、うまくいくこと、(つかな)
ことの繰り返しにはなっていますが、それぞれの場合で反省し、
ながら、着々と定着させていけるよう努力します。

セミナーで学んだことを
今回参加していく間先生に伝えることで又、学びも出て
くると思うので、これからも頑張っていきます。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

6月からオーラルフィジシャン育成セミナーを受け、今まで「行っていた治療の流れとは違っている所が多く思いました。

X-テナンスに長期間、通っていた方でいる患者様へのX-テナンスの自覺化は難しいと感じましたが、医院で話しあい、前向きに進めて行きたいと思いました。

MTMを実践して指導を行ったり、知識不足な所もあり、学ぶ事も明確になりました。

予防だらけでオバ派かりに目が行きがちだと、そのための"すが"カリオロジーについて再度勉強します。

患者さんと良好な関係を築き、歯科衛生士として地域と共に歯科医院に貢献できるよう努めたいと思います。

OPセミナーに参加する事ができ、律師として成長し、学んだ事を他のスタッフと共有していくことを思っています。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今回、はじめて MTM の流れで 実地にきての方達を 2 床例としてまとめました。あらためて 見なおすことが でき、じゅうぶんに できることなど、気づく事が 多々ありました。

そして 自分達の症例だけではなく、参加医院の症例や MTM を 実地にての考察を することにより、自分が悩んでいた事や 今後の不安に因つての事と解消することができました。

今までのまとめとして 熊谷先生のお話を 听くことで、あらためて、MTM の必要性を感じ、今後もっと 深めに MTM を 全ての 患者様に 実地で どのようにしていこう! と思ふことができました。

症例発表後に 熊谷先生に ほめていただき た事 とてもうれしかったです。

その気持ちを忘れずに、知識・技術共にステップ up していく、患者様や 医院に貢献していきたいです。

今までありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今回OPセミナーに参加させて頂き、歯科医院の現状を知り
DHCにて今まで行ってきたことが、予防が抜けたことを痛感しました。
MTMの流れを学び、実践しようとする中で
自身の知識、技術の低さを目の当たりにし、今まで何をしてきたのか
自心から、患者様へ申し訳ない思いでなれませんでした。
現状は私自身が患者様の健康をサポートできる立場ではない為
初心に戻り、これから勉強をしております。
DHCにて自信をもって学んだことを患者様へ~~ー~~
本当の予防、価値のあるものをお伝えできるようになります。
これからもDHCにてこの人生のスタートであると感じています。
出逢えて感謝しております！
本当にありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

OP育成セミナー60期に、4名で参加させていただきました。二本木に日吉歯科が積み上げてくださったノウハウを惜しまなく与えてくださいました。

私が日吉歯科診療所、熊谷先生を知ったのは、NHK「アフターニュナル」と、その衝撃たるや、二本木、自分が目指していた歯科医師だと、と感動しました。そして、熊谷先生が各方面へ活動家かだったのですから、OPが世の中に貢献し、社会を変える力になれるチャンスを与えていたのです。

当院も昨年から導入させていたクラウドサービスは、富士通とのコラボレーションによる初期段階で取り組み、患者様の情報管理が手元にしづらさが、大変な面倒を生み出していましたが実感します。企業が予防歯科医療の面倒を認め、参入してくださいましたので、我々は、期待に応えるべく、自費メインテナンスを行い、地域の受け皿となっていました。

また、自院で町の総合的な健康ステーションにして、健康な人が定期的に通院し、健康コーチングを行ったり、ガンの早期発見などから、医師との連携を図り、歯科医療へ面倒、重複度を高めたのです。MTMの実践、考察をし、熊谷先生からの厳しいご指導もあり、今後の課題がたくさんありました。やはり、保険ベース、保険あり生では、予防の醍醐味を味わえず、実践的につづけ、正確は、もうさぞ日吉歯科や先生行く医療が越えたハードルで、それがどうクリアしていくかが、お教えいただいたきました。

目標をゴール付ける、KEEP 28の達成。ゴールへの道筋をMTM、自費メインテ、クラウド化していく、V20部門の充実も、今後へつなぐ、取り組んで参ります。
ありがとうございました。
熊谷先生、松本先生、前田真美さん、村岡文さん、梅澤さん、皆様

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

他院さんの悩みや問題など知ることで
自分の院での問題がさらに明確となりました。
環境やハードはひとりでいい子なのに"されてない"こと、
患者さんも口腔内に关怀や慈誠が高い方が多く中
自分が"されてない"ことをひとつづつにしていく所のように
見つめ直す良い機会となりました。
ありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今回セミナーに参加し、自院の問題点が明確になりました。
各種資料を有効活用し患者さんへ還元する事、そのためには
正確で規格化のある資料採得とデータの読み解きの向上が
全スタッフに必要を感じました。
OP診療所の要である自覚メンテナンスを自信を持ってするために
技術の向上が不可欠です。

他医院との発表を拝見して、セミナー受講後からイチからスタート
されて、この短期間でしっかりと上げられ、じゆるを見て
私達はもとで"そこそこか"あるはず"と思っていました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

6月からオーラルフィジシャン育成セミナーを受け、今まで"していなかったことは本当にたった1回院する患者様の口腔内をその時キレイにするだけでした。でも、このセミナーを受け、これまで"はまだ"患者様のためになっていないと改めて感じました。

まず、患者様の教育をすることがMTMの大切さ(云々)だけれど"知らない"と思いまして。そのためにも、自分自身の知識や技術を身につけないと"いけない"と思い、勉強が王だ"まだ"足りないと思いました。

このセミナーをきっかけに元気張り、MTMをしっかり(云々)継続してメンテナンスに来てくれる患者様を増やして信頼関係の築きは歯科衛生士を目指そうと思いました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

6月からセミナーに参加させて頂き、今までの自分がしていたことは、全くMTMは基礎でないことを知ることばかりでした。これは、MTMを完全に実践するには、思っていたよりも難しい。スタッフや、先生と相談し本当に少しすうですが、MTMを進めていくことやできることはありました。今回の第3回目で、他院の発表を開くことで、患者様への意識の向上させ方、どのようにもとづいて取りくんでいいかと詳しく知ることができました。

また明日から、今回学んだことを持ち帰り、残りのスタッフに共有し、完璧なMTMを実践できよう取りくんでいこうと思いました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

6月から参加させて頂き、全てを通してすごく勉強になりました。もちろん最初は MTM について全く知らない状態からのスタートだったのでついていけないのがすごく不安でした。今までの診療所内で行なった事が全て違う状況に戸惑いもありました。保険内で定期的に検診を行い、カリエスや症状が小さいうちに発見し治療することが患者様の為と思つていましたがそれは間違っていましたと気付く事ができました。MTM を今からすぐに導入していく事は難しいが、カメラ撮影の技術がありたり、患者様に対する事はたくさんあると思うので、学んだ事を明日の診療から生かせるようにします。

また、患者様の中には 8020 連成しているから立派と思っている患者さんばかりですが、今後は 8028 の keep 28 を伝え、口腔環境の大切さを日々伝えたいです。

当医院は常勤 DH が 5名と非常勤 DH が 4名いたり、スタッフの人数も多く情報の共有は難しいがまずはスタッフで情報を共有しなければ患者において差が出てしまうので、一日でも早く学んだ事を伝えていかねば"と思います。

本当にこのセミナーに参加することができるまで他では学べない事をたくさん学べたので良かったです。少しでも MTM の流れに近づけるようにしていきたいです。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

OPセミナーを通して MTM のもう深い部分を教えてもらいました。
教科書だけでは分かりづらい今後の未来の歯科の方向性を教えてもらいました。
MTM が本当に当院でもどうやっていくのか、これから定着していく現状等、
~~医師~~ MTM を取り組むは院長が KU に説明して決めるのです。
T に「貴重な経験をゴリ押ししている」や「STILL, と言、T=人にはすぐ態度を
冷め込む」とか「おもてなしにKU がいていい風景を作らせるべき」等。
KU が「うまい小声で」「これで一回やれば次はやめてくれるよな?」など
院長に「質問しないでいい」とか「ちてまであるKU もチラホラ」。
王さんと今後 MTM を定着できるのか? KU は本当に理解しているのか?
口腔環境(=王さん関係も)で何をするかアプローチは「モード」?
うわべで「MTM は定着しているのか?」心配でないか? うれしく思われる。
院長から指示をうけて MTM を進めていくのを不安に感じさせてしまう
仕事です。当院はパートの方が多い。KU は人に付けて担当性が
ないでいる。UTSU の方が多く、スクールでは「トドケ風体がうれしい」
よりも「付けてきてください」。いちいち院長が MTM のことおどきおどき
うれしくしていません。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

6月のセミナー以降 当院でMTMを取り入れて2時間と段階的での足りない所や 患者さんに理解してもらうニヒの難しさを改めて感じました。

担当希望でやりきれていた部分もあり、1人の患者さんとのコミュニケーション密にとれてからなり、患者さんの変化を把握しきれていなかの現状です。

またMTMの流れを嫌がる方も多く、でも2回3度も院長が無理にすり替えてからその後検査報告をC2も感覚的でない反応でした。

それを言われたからねと正面にまづくつたせる患者さんもいました。

そんな方を変えていくと難しいこともあります。2度3度も変化が叶わなくてなり、再評価での検査が変わらなければいけないと落ち込みます。

逆に変わってくれる方も少數(まだが難しい状態です)。

もう一度、MTMについて見直す必要があると感じました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今現在 初診患者さん 全員に MTM を実施できている訳ではないので
今後 来年 4月に しつかりとできるように 今から しつかり取り組みたいと思ひます。
OPセミナーを受けて いいよいスタッフの方が多いので、どのように伝えていくか
また この時間の確保もできるようにしていきたいです。
MTM は 苦戦する事がまだあると思いますが、他の医院さんも
苦労されながら 導入されてるので 大変 刺激的になりました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

1回目と3回目に参加させて頂きました。
他の歯科医院の先生とも参考になりました、同じ歯科を
見ていても多くおられたので、当院でも参考していく問題点
を改めて確実に王未して二。
まだ準備や器具が整っていないで課題が多くあります。
また、スタッフ同士での共有、練習をしっかりしていきます。
MTMを実際に事をして多くの患者さんには伝えています
ようにアシスタントとして何を事を考え、行動していくつもり。
ありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所